
IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO  

Passiamo al Punto 2) all’ordine del giorno: Bicentenario Fondazione dell’Arma dei Carabinieri.  

Do la parola al Sindaco. 

 

IL SINDACO  

Credo che abbiate letto tutti l’atto deliberativo depositato in Segreteria: è una pregevole iniziativa che vede il 

coinvolgimento di tutti i comuni italiani nel Bicentenario dell’Arma dei Carabinieri. È una bella iniziativa  

partita dall’ANCI e che noi ci sentiamo di sottoscrivere, aderendo allo schema di delibera che abbiamo 

depositato agli atti e nella parte espositiva ci impegniamo a devolvere all’Arma dei Carabinieri un gettone di 

presenza  di una seduta consiliare da parte dei singoli Consiglieri comunali, del Sindaco e degli assessori. 

Credo che su questo potremo acquisire consenso unanime.  Poiché c’è un passaggio all’interno dell’atto 

deliberativo che richiama, giustamente, il grande sacrificio che molti uomini appartenenti all’Arma hanno 

donato, essendo caduti per la difesa delle istituzioni,  propongo anche un minuto di silenzio in loro memoria.  

*** 

Applausi 

 

IL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO 

Ringrazio il Sindaco per il suo intervento. Chiedo se vi siano altri Consiglieri che intendano intervenire.  

Se non ci sono altri interventi, pongo in votazione il Punto 2) all’ordine del giorno: Bicentenario Fondazione 

dell’Arma dei Carabinieri.  

I  favorevoli alzino la mano. All’unanimità. 


